

Fotografiepreis »Gute Aussichten« geht nach Weißensee

Jannis Schulze, Absolvent der Visuellen Kommunikation an der Kunsthochschule Berlin Weißensee hat für seine Bachelorarbeit den Preis für junge Fotograf_innen »Gute Aussichten 2014/2015« gewonnen. Sein Fotobuch »Quisqueya« ist eine sensible foto-dokumentarische Reise durch Träume, Kämpfe und Sehnsüchte von Menschen, die auf der Insel leben, die sich heute Haiti und die Dominikanische Republik teilen. Seine unter 115 Einsendungen ausgewählten Fotografien werden zusammen mit denen der anderen sieben studentischen Preisträger ausgestellt: Im MARTa Herford bis zum 11. Januar 2015, danach vom 23. Januar bis zum 8. März 2015 im Haus für Photographie - Deichtorhallen Hamburg. Die Arbeit wurde betreut von Prof. Stefan Koppelkamm und erhielt bereits den Mart Stam Preis 2013.

Weitere Informationen: <http://www.guteaussichten.org/index.php?id=536>



Photography Award »Gute Aussichten« Goes to Weißensee

Jannis Schulze, a graduate in visual communications at weißensee academy of art berlin, won the Gute Aussichten award 2014/15 for his final BA project. His photo book »Quisqueya« is a sensitive photo-documentary journey through the dreams, struggles, and longings of people who live on the island that today is shared by Haiti and the Dominican Republic. His photographs, chosen from 115 submissions, are exhibited together with those by the other seven student award winners: at MARTa Herford until January 11, 2015, and then from January 23 to March 8, 2015 at Haus für Photographie - Deichtorhallen Hamburg. The project was supervised by professor Stefan Koppelkamm and has also won the Mart Stam Prize 2013.

Further information is available at
<http://www.guteaussichten.org/index.php?id=536>



Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222

Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de